
Ich rege an, dass die Aufsichtsgremien der Halleschen Wohnungsgesellschaft mbH (HWG) und 
der Gesellschaft für Wohn- und Gewerbeimmobilien Halle-Neustadt mbH sich dafür stark 
machen (und nach Möglichkeit einen entsprechenden Grundsatzbeschluss fassen), dass künftig 
bei Neubauvorhaben und grundhaften Sanierungen der Anteil an barrierefreien Wohnungen 
bzw. Wohnungen, in denen bereits bauliche Voraussetzungen dafür geschaffen werden, dass 
diese bei Bedarf ohne hohen Aufwand zu barrierefreien Wohnungen weiterentwickelt werden 
können, erhöht wird. 
 
gez. Kay Senius 
Mitglied der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


